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Antwort zur F0027/06 - Bördelandhalle 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

vor dem Hintergrund der Verpachtung der Bördelandhalle wurde ich durch Mitglieder des 
Aufsichtsrates der MVGM GmbH auf mögliche persönliche Konsequenzen hingewiesen. 
Grundlage hierfür soll ein nur den Aufsichtsratsmitgliedern zugängliches „Rechtsgutachten“ 
sein. Zur Absicherung meiner Entscheidung hinsichtlich einer ggf. anstehenden Verpachtung 
der Bördelandhalle bat ich mit der Anfrage 0027/06 vom Februar 06 die Verwaltung um eine 
Stellungnahme. Diese liegt mir bis heute nicht vor. Die Verpachtung ist zwar verschoben. Bei 
der Brisanz der Thematik hatte ich aber eigentlich eine unverzügliche Antwort erwartet.   
 
 
Angesichts des Fehlens derselben auch noch heute frage ich den Oberbürgermeister: 
 
Welche Gründe hinderten bisher die Verwaltung an einer unverzüglichen Antwort?  
Wann erhalte ich sie? 
 
 
Ich bitte um eine kurze mündliche und eine ausführlichere schriftliche Beantwortung.  
Für den Eingang Ihrer schriftlichen Antwort habe ich mir den 11. April 06 notiert. 
 
 
 
 
 
 
 
Hans–Jürgen Zentgraf 
 
 
 


